

Le parc Malatray

Chemin botanique

Ce parc, du nom de son dernier propriétaire privé, est géré par la commune de Barby mais appartient au Département de la Savoie depuis 1986 au titre de la législation sur les périmètres sensibles. Il est donc public et les visiteurs peuvent admirer plusieurs espèces botaniques dont quelques arbres majestueux. Une signalétique a été réalisée dans le cadre d'un travail scolaire.



Avec sa belle maison (aujourd'hui privée), cette propriété a appartenu par le passé à Valentin Claraz, maire de Barby de 1860 à 1890. Son père, le docteur Balthazard Claraz, est connu pour avoir sauvé la vie du Pape Pie VII en 1812, à l'Hospice du Mont-Cenis, lors de son transfert de Savone à Fontainebleau, comme prisonnier de Napoléon.

À ce titre, son fils Valentin Claraz a été reconnu Chevalier de l'Ordre Pontifical de Saint-Sylvestre. On peut voir son tombeau au cimetière de Chambéry.



Valentin Claraz, maire de Barby de 1860 à 1890

